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Dez

News Dezember 2007

  

Auch Düben bekommt sein Kneipenfest
 (Bad Düben/Wsp/as). Am 1. März feiert auch Bad Düben erstmalig ein Kneipenfest, informierte
Veranstalter Event-Marketing aus Wiesenbad. Neun Gaststätten haben ihre Teilnahme zugesagt:
Goldgräber, Kegelbahn, Kogge, Kurhaus, Pub, Schützenhaus, Billardstudio, Kohlrabibar und Scharfe
Ecke. Im Schützenhaus und in der Kegelbahn ist Disco, in allen anderen Gaststätten wird Live-Musik zu
hören sein.

 Rathaus öffnet samstags
 (Bad Düben/Wsp/as). Ab Januar 2008 wird das Rathaus seine Türen auch samstags öffnen. In der Zeit
zwischen 9 und 12 Uhr können die Bürger das Einwohnermeldeamt, das Bauamt und die Kämmerei
besuchen. An welchen Samstagen geöffnet ist, lesen Sie im Amtsblatt.
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News Oktober 2007

  

Vom 30. Oktober bis 2. November findet in Bad Düben eine Sperrmüllsammlung statt. Es ist die letzte
Sammlung vor dem Frühjahr 2008.+++ Der Stadtrat beschloss am 20.9.07 eine neue Polizeiverordnung.
Neu verankert ist das Verbot für den Verzehr alkoholischer Getränke im Bereich von Schulen und
Kindereinrichtungen. Hier für sind in der Verordnung genaue Straßenzüge und Plätze benannt.+++ Um
den Verlust des Geschäftsjahres 2006 der Kurbetriebsgesellschaft Dübener Heide mbH auszugleichen,
müssen die drei Gesellschafter einen finanziellen Ausgleich leisten. Für die Stadt Bad Düben bedeutet dies
eine zusätzliche Zahlung von 65.800 Euro. Insgesamt muss die Stadt damit für das Jahr 2006 knapp
200.000 Euro zahlen. +++ Clever zeigte sich Landrat Czupalla. Als einziger Kreis im Leipziger

http://www.contao.duebener-wochenspiegel.de/index.php/de/news-leser/news-dezember-2007.html
http://www.contao.duebener-wochenspiegel.de/index.php/de/news-leser/news-oktober-2007.html


Regierungsbezirk hat er schon mal die Auszahlung der ersten 5 Mio. Euro, welche es für die Kreisfusion
mit Torgau/Oschatz gibt, beantragt. Mit dem Geld möchte er den Kreishaushalt konsolidieren. Die zweite
Rate des Zuschusses umfast nocheinmal 5 Mio. Euro. Mit diesem Geld will man in den neuen Landkreis
investieren. 
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